



デイサービス新春号



あけましておめでとうございます。2026年の年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

昨年は、ご利用者様ご家族様、関係各所の皆様には大変お世話になり、改めてお礼申し上げます。本年も皆様が笑顔で楽しい1年が過ごせますよう、職員一同で心を込めた介護サービスに努めてまいりますので、変わらぬご指導のほどよろしくお願い申し上げます。

秋の運動会



文化祭に出展

日本の春夏秋冬



クリスマス会



紅白歌合戦



今年も全力で！！



グループホーム

新年号

明けましておめでとうございます。謹んで新春のお慶びを申し上げ、皆様のご多幸を心よりお祈りいたします。

本年も変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

10月

スポーツの秋！運動会です。利用者の皆様はとても一生懸命に身体を動かされました。興奮し過ぎに注意です。



11月

皆でお菓子を焼きました。食べて美味しいのはもちろん、つくる過程も面白く、のんびりした時間を過ごしました。干し柿もつくりましたよ。



12月

クリスマス会では、職員が扮したサンタクロースがプレゼントをお渡しました。毎年変わらない光景ですが、気分が盛り上がります。クリスマスは皆が笑顔で過ごせるからいいですね。

